

PUBLIK SUMUT

BKMT Kabupaten Simalungun Gelar Rapat Kerja Bahas Program 2022-2026

Karmel - SIMALUNGUN.PUBLIKSUMUT.COM

Jan 31, 2022 - 00:58



SIMALUNGUN- Diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quraan, Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kabupaten Simalungun melaksanakan Rapat Kerja Daerah Perdana untuk membahas program BMKT 2021-2026, di Mes Pora-Pora, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, 30 Januari 2022

Rapat Kerja Daerah Badan Kontak Majelis Taklim tersebut dihadiri, Wakil Bupati Simalungun, Haji Zonny Waldi, S, Sos, MM, Ketua Wilayah Badan Kontak Majelis

Taklim Sumatera Utara, Dra. Hj. Rosmawati Harahap. Psi, Dra.Hj Ratna Askiah Simatupang, Msi dan Penesehat (BMKT) Drs. H. Zunedi Sitorus

Wakil Bupati Simalungun, H, Zonny Waldi, Dalam sambutannya mengucapkan terimakasih Kepada seluruh Panitia Pengurus Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) yang melaksanakan rapat kerja di Kecamatan Girsang Sipangan Bolon (Kota Touris Parapat)

"Rapat kerja ini diharapkan melahirkan program-program yang unggul dan menonjol sehingga Badan Kontak Majelis Taklim dapat membantu untuk mewujudkan Rakyat Simalungun Sejahtera," Harap Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi, S, Sos

Ketua Badan Kontak Majelis Taklim Kabupaten Simalungun, Dra. Hj. Hidayah Herlina Gusti dalam sambutannya mengatakan, bahwa Rapat Kerja Daerah Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) bertujuan untuk meningkatkan kualitas, wawasan, dan menyusun program kerja Tahun 2022-2026

Rapat Kerja Daerah ini juga merupakan Detak Awal Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) untuk merencanakan kegiatan yang nantinya akan dilanjutkan dengan mensosialisasikanya serta dilaksanakan bersama-sama untuk mencapai Visi dan Misi BKMT Kabupaten Simalungun," Ujar, Hj Hidayah Herlina Gusti

Hidayah Herlina Gusti juga mengatakan, Badan Kontak Majelis Taklim Kabupaten Simalungun juga diharapkan mampu mengemban tugas untuk menyiapkan para generasi muda yang hebat menuju Simalungun yang sejahtera serta dapat menjawab tantangan teknologi serba canggih ini

Selain itu, Pengurus Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) juga mengemban tanggungjawab untuk mempersiapkan dan mendorong para Anak-Anak Muda Simalungun yang Beriman, Kreatif, Inovatif hingga dapat mengakat Harkat Martabat Pribadi dan Keluarga

"Untuk mewujudkan itu semua, Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kabupaten Simalungun perlu mengambil peranan dalam berbagai bidang demi memajukan Kabupaten Simalungun yang lebih baik lagi," Terang Ketua Badan Kontak Majelis Taklim Kabupaten Simalungun, Dra. Hj. Hidayah Herlina Gusti Nasution

Ketua Pengurus Wilayah Badan Kontak Majelis Taklim Sumatera Utara, Hj. Rosmawati Harahap menyampaikan, Rapat Kerja Daerah Badan Kontak Majelis Taklim ini diharapkan akan mampu melahirkan gagasan, ide, dan konsep membuat program kerja untuk kemaslahatan umat serta bermanfaat bagi masyarakat.

"Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) merupakan organisasi independen dengan misi membangun komunitas, pembelajaran dan memperkokoh persaudaraan melalui pendidikan, pemberdayaan ekonomi umat, menggalang kesatuan dan persatuan umat," jelasnya Rosmawati Harahap (Karmel)